



COMUNICADO INSTITUCIONAL Cooperativas Agrarias Federadas

10 de mayo de 2023

Asunto: *respaldo de Cooperativas Agrarias Federadas (CAF) a CONAPROLE en el marco del agravamiento del actual conflicto*

En el marco del actual conflicto de CONAPROLE, desde Cooperativas Agrarias Federadas (CAF) manifestamos nuestro total respaldo a nuestra socia: Cooperativa Nacional de Productores de Leche (CONAPROLE).

El agravamiento del conflicto en CONAPROLE genera un desabastecimiento en el mercado local y trae aparejado múltiples perjuicios: afecta a los consumidores, almaceneros, distribuidores y a sus respectivos empleados al vender menos productos, a los productores de leche, principalmente pequeños y medianos familiares, a los cientos de trabajadores de la cooperativa y demás integrantes de la cadena que deben aumentar sus esfuerzos para salvaguardar la inocuidad de este importante alimento.

CONAPROLE es la principal cooperativa láctea de los uruguayos, la cual ha desempeñado un importantísimo rol en el abastecimiento de leche y sus derivados de calidad, durante más de 86 años.

Incorporar tecnologías con responsabilidad (manteniendo puestos de empleo y sin afectar el salario ni las condiciones laborales de los trabajadores), es clave para asegurar la continuidad a largo plazo de la cooperativa como una empresa de vanguardia que apuesta a la calidad. Esto debe hacerse con la mayor eficiencia posible para no trasladar costos innecesarios a los tamberos, que tan afectados están con el acentuado déficit hídrico, y para asegurar que los consumidores reciban los mejores productos.

Esperamos que el sindicato tome una actitud razonable, abandonando este irracional conflicto y ajustándose a las actuales circunstancias. Una vez más, apelamos al diálogo como medio para generar acuerdos posibles que redunden en beneficios de las partes en un ámbito de cordura y sensatez.

Estamos convencidos de que la solidaridad y los valores cooperativos son la principal base para asegurar la sostenibilidad de CONAPROLE, así como para mejorar la calidad de vida de sus socios, familias, funcionarios y la comunidad toda.

Consejo Directivo de las Cooperativas Agrarias Federadas